

Primer puesto: Crea & Decora Juan Carlos Torres del Águila

Para este proyecto me inspiré mucho en mis clientes, en este caso una familia de amigos que habían viajado mucho y después de varios años regresaban a Lima esta vez en forma definitiva, por ello le quise dar un sentido bastante cosmopolita pero refinado, acentuando en algunos casos con color y brillos y en otros solo dejando la pureza de los colores neutros para hacer del espacio un sitio bastante amplio y se respire libertad y confort.

En cuanto al estilo y tendencia que sigue este diseño podría denominarlo como contemporáneo, pues fusiona la simpleza y elegancia con toques clásicos y cálidos. Si tendría una tendencia este proyecto podría ser *luxury* explotando el uso de los brillos, metal, texturas satinadas, espejos y sedas.

Este proyecto puede decirse que tiene mucho de mí, no solo por el estilo que me agrada sino también porque hay varias obras mías, (pinturas y cuadros) que me hacen sentir bastante identificado con este diseño, y en mi obra siempre trato de que se siga esa premisa de identificación con el espacio, es decir un lugar en el cual yo mismo podría vivir y sentirme cómodo.

Los aspectos fundamentales de mi obra se resumen de la siguiente manera: la frescura del ambiente, libertad de los espacios, buen gusto sobre lo costoso, los grandes formatos, una iluminación impecable y los muebles de estilo y diseño. ┘



Fusión de brillos, metal, texturas satinadas, espejos y sedas.

Juan Carlos Torres del Águila ganador de Crea & Decora luce premio en Expodeco 2015, La Molina.

